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Kirill Svjatinski

From: andrei tsatsasvili <andrei_tsatsasvi@mail.ru>

Sent: 7. detsember 2020. a. 14:54

To: Kirill Svjatinski

Subject: Re[2]: предписание Kiriku 6      от 04.11.2020 №  7.2-6-2020-1704

Добрый день Кирилл. 

  

У нас подходит выполнение предписание по Kadastiku 57c 7.2-6.4/2191 Оснастить строение во всех 

его пределах единой автоматической пожарной системой сигнализации которая соответствует 

действующим нормам и правилам производителя. 
 Оно самое значительное  предписание которое давно уже длиться и которое нам продлили до 
31.12.2020. 
Нам к сожалению не удалось его выполнить до сих пор. Но те обстоятельства которые связанны с 

пандемией они конечно же нас очень сильно тормознули и выбили как и многих из колеи.Мы 

просим Вас продлить его ещё раз на год т.е. до 31.12.2021 очень надеемся что к этому времени 

пандемия сайдёт на нет и все предприятия вернутся к нормальной работе. 
Просим Вас обратить внимание что из-за спада и пандемии все предпиятия  в этом здании 
работали очень плохо.есть долги за аренду и нам приходилось идти навстречу и помогать им 
снижая арендную плату на пол года. Некоторые крупные предприятия как само 
Nakro(кожзавод)  .Krenholm останавливали свою деятельность. 
Сейчас они хоть и работают но Nakro на трёхдневке,В этом году конечно же идут в основном 
одни убытки у предприятия. 
На данный момент нам сделали проект пожарной сигнализации по Kadastiku 57C у нас он ЕСТЬ. 

Сейчас нам делают ценовое предложение в соответствии со сделанным проектом.Я вел переговоры( 

временно пришлось приостановить т.к. директор Krenholm на карантине) по поводу установки 

дополнительных датчиков пожарной сигнализации и замены панели пож.сигнализации на Krenholm/ 

Было получено согласие по этим работам от Krehholmа. 

  

 В то же время просим Вас обратить что из 33000 м2 на Kadastiku 57C . на Krenholmi (7245 
м2),пустующих помещениях Modulehouse 9600 м2 и ещё у в одном помещении площадью 432 
(Estikaps) т.е 17277 м2 существует собственная пожарная сигнализация. Nakro OÜ (5400 м2) 
использует систему оповещения которая которая срабатывает с помощью нажатия кнопок 
установленных по цеху и срабатывания сирены. Самая главная задача это обеспечение 
безопастности людей на предприятиях она в большей мере обеспечена.На теретории 
круглосуточная охрана то так же дополняет обеспечение безопастности. 
 
Возможно есть какой то вариант или Ваш совет который нам позволит и удовлетворить 
пожарный департамент в части этого предписания и в какой то степени повысить ещё больше 
безопасность людей которые находятся в здании но и не объединять с всё сигнализацию на 
один пульт т.к. всё же каждый арендатор по договору отвечает за пожарную безопасность и сам 
заключает договор на обслуживание пожарной сигнализации с кем он считает не обходимым.и 
то же касаемо установкой пожарных датчиков если их нет мы будет просить арендаторов самим 
ставить их. 
  

  

С уважением Чачашвили Андрей 

Nakro OU 

58469477 
  


